

L'Indépendant, 12/08/23

Pyrénées-Orientales : des randonneurs secourus après une nuit à la belle étoile par le PGHM



Le PGHM et le Dragon ont porté secours à des randonneurs. DR

Tout le monde est sorti sain et sauf de cette mésaventure.

Au petit jour ce samedi 12 août 2023, alors que le ciel était enfin dégagé, deux membres du **Peloton de gendarmerie de haute montagne (PGHM) d'Osséja** et **l'hélicoptère de la sécurité civile, le Dragon 66**, sont venus au secours d'un groupe de plusieurs personnes à 2100 mètres d'altitude. Toutes bien équipées, saines et sauvées, sans blessures mais exténuées par les dernières heures à la belle étoile qu'elles venaient de vivre, en haute montagne.

Ces randonneurs s'étaient égarés au cours de la nuit précédente dans le secteur des gorges de la Carança, au puig de la Costa Llisà.

Quelques heures plus tard, dans le secteur de Llo, une jeune fille de 33 ans souffrant d'une tendinite a rejoint le refuge de la Culasse accompagnée d'autres promeneurs et a été prise en charge par deux militaires du PGHM. Ces derniers sont allés chercher la malheureuse à l'aide d'un 4x4.